



SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE ELOTA

INFORME ACTIVIDADES DEL MES DE ABRIL 2022

El 2 de abril, se realizó una conferencia en conmemoración del día del espectro autista donde asistieron maestros, alumnos y padres de familia.

El 6 de abril, el grupo de rehabilitación de la UPMYS visitó la casa del abuelo para realizarle un convivio a uno de los abuelos y festejarle su cumpleaños.

El 13 de abril, se realizó el banderazo de arranque del operativo de seguridad de semana santa en las instalaciones del H. Ayuntamiento.

El 13 de abril, se abrió la convocatoria de recolección de juguetes para donar el día del niño.

El día 15 de Abril, se realizaron las actividades de Semana Santa donde todos los empleados de DIF apoyamos en la organización de este evento y acudimos a la playa para cubrir diferentes áreas de trabajo.

El día 19 de Abril, visitamos las serranías de El Chirimole y comunidades vecinas para festejarles el día del niño con pasteles, dulces y refrescos en compañía de la alcaldesa municipal y la presidenta de DIF

El 22 de abril, se realizó el banderazo de inicio para la colecta de donativos para la Cruz Roja.

El día 26 de Abril, acudimos al foro infantil de niños, niñas y adolescentes donde el representante del niño difusor condujo el evento en la ciudad de Culiacán.

El 27 de abril, se realizó el concurso de cabildo infantil donde se evaluaron a los participantes a través de un video que enviaron y eligieron al ganador mediante votación de regidores.

El día 28 de abril, acudimos a las serranías del rincón de Ibonia, El Sabinal entre otras comunidades donde repartimos dulces, pastel y refrescos pasando un momento agradable con todos en compañía de la alcaldesa y la presidenta de DIF.

El 29 de Abril, se realizó un recorrido a los niños que ganaron el concurso de cabildo infantil para que conocieran las áreas y se realizaron una sesión de cabildo, también recibieron cada uno un día de pago de cada puesto.

El día 30 de Abril, se realizó la inauguración de la Feria Regional Ganadera donde se hizo un recorrido por toda la feria en compañía de la alcaldesa municipal, regidores e invitados especiales.

El día 30 de Abril, realizamos un evento en la Feria Regional Ganadera donde se presentó el show de Fátima, se repartieron dulces y rifaron regalos para todos los niños.

INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE MAYO 2022.

El 1.º De mayo - La presidenta Cristel Val Medina acompañó a la alcaldesa en la inauguración de la feria ganadera 2022, donde hicieron un recorrido por el lugar.

El 6 de mayo- La presidenta de DIF estuvo presente acompañando a la alcaldesa Ana Karen Val en La Flor Más Bella de El Ejido, donde participó entregando una banda a una de las ganadoras.

El 6 de mayo- Hubo una capacitación para todas las áreas sobre Declaranet en la Casa de los Abuelos.

El 11 de mayo- Se realizó un evento para festejar a las mamás en el Club Social donde contamos con la presentación del imitador Pavel Arambura, en el evento se rifaron regalos y dieron comida a todas las que asistieron.

El 12 de mayo- La presidenta del Sistema DIF Cristel Val Medina, invitó a las madres de familia de la institución a un convivio para festejar el día de las madres.

El 13 de mayo - La presidenta del Sistema DIF Cristel Val Medina, la directora Dra. Hermelinda Aramburo y la procuradora licenciada del DIF Blanca Esthela estuvieron presentes en la toma de protesta para la aprobación de la instalación del consejo municipal de prevención y atención a la violencia familiar.

El 16 de mayo- La presidenta Cristel Val Medina estuvo acompañando a la alcaldesa Ana Karen Val en el evento del 56 aniversario de Ejido Culiacán.

El 20 de mayo- Se Realizó un festejo con premios y comida para las mamás integrantes de la casa del abuelo con motivo del día de las madres.

El 23 de mayo- La presidenta Cristel Val Medina acompañó a la alcaldesa Ana Karen Val al banderazo de inicio de la ampliación de red de energía eléctrica en la colonia Marisol de la Ciudad de La Cruz.

El 24 de mayo- La presidenta del Sistema DIF Cristel Val Medina y la directora María Hermelinda Aramburo estuvieron presentes en el banderazo de inicio para la construcción de la techumbre en el jardín de niños María Camarillo de la comunidad de Tayoltita.

El 25 de mayo- El Equipo del voluntariado organizó el desayuno tradicional para recaudar fondos y apoyar a la institución de la Cruz Roja.

El 25 de mayo- La presidenta del Sistema DIF y regidores acompañaron a la alcaldesa Ana Karen Val Medina en el recorrido que realizaron en el Ejido de Caimanes por su aniversario.

El 26 de mayo- La presidenta Cristel Val Medina y la directora Dra. María Hermelinda Aramburo estuvieron presentes acompañando a la alcaldesa Ana Karen Val Medina en el banderazo de inicio para la construcción de la cerca perimetral en la escuela primaria de la comunidad de Bella Vista.

El 28 de mayo- Se realizó el evento para la recolección de donaciones del instituto de la Cruz Roja, donde se superó la meta juntando un total de 670 mil 42 pesos.

El 30 de mayo- La presidenta Cristel Val Medina y el cuerpo de regidores acompañaron a la alcaldesa Ana Karen Val Medina en el inicio del banderazo de rehabilitación de aulas en la escuela primaria Licenciado Adolfo López Mateo de Ejido Culiacancito para que tengan un mejor espacio.

El 30 de mayo- La presidenta del sistema DIF Cristel Val Medina acompañó a la alcaldesa Ana Karen Val al lunes cívico que se realizó en la escuela Secundaria Técnica #29.

El 31 de mayo- La presidenta del Sistema DIF Cristel Val Medina, realizó una donación de despensas como apoyo al encargado de acción comunitaria en las unidades médicas rurales del IMSS de la zona 05, Cirilo González.

El 31 de mayo- Se efectuó la campana del Aquaton que organizó DIF Estatal Sinaloa por el motivo de las sequías que han afectado las diferentes áreas, con esto se pretende ayudar a las comunidades que se vieron afectadas.

INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE JUNIO 2022

1.º de junio, la Presidenta del Sistema DIF Cristel Val, acompañó a la alcaldesa Ana Karen Val al banderazo de inicio de energía eléctrica en la Comunidad de Elota Pueblo Señorial.

1.º de junio, La Presidenta del Sistema DIF Cristel Val Medina y la directora, llevaron a cabo la campaña de colecta AQUATON para poder contribuir en el desabasto de agua de más de 300 comunidades que resultaron afectadas.

5 de junio, se realizó la entrega del agua que se recolectó en la campaña de acopio a las comunidades afectadas.

10 de junio, la directora y personal del instituto DIF asistieron al movimiento de limpieza general en el margen del río Elota como celebración del día mundial del medio ambiente.

17 de junio, La presidenta del sistema DIF Elota Cristel Val Medina, la directora Dra. María Hermelinda Aramburo Escobar, alumnos y docentes de UPMYS festejaron el Día del Padre a los abuelitos que integran la casa de los abuelos con comida, juegos y regalos.

19 de junio, La presidenta del Sistema DIF Cristel Val Medina, la directora Dra. María Hermelinda Aramburo Escobar y la Alcaldesa Ana Karen Val Medina celebraron junto a los padres de familia en el Día del Padre con la marcha tradicional 20-22, donde hubo juegos, premios y una bonita convivencia familiar.

20 de junio, La directora del Sistema DIF Dra. María Hermelinda Aramburo Escobar y el cuerpo de regidores acompañaron a la alcaldesa Ana Karen Val Medina durante el desfile conmemorativo que se realizó por el día de El Ejido de la comunidad de Boscoso

23 de junio, La presidenta del sistema DIF Cristel Val Medina, la directora general y el equipo encargado de trabajo social, trasladaron a un grupo de personas a la ciudad de Culiacán con problemas auditivos para que pudieran ser beneficiados en el programa de Asistencia Social a personas en situación de vulnerabilidad, donde 38 personas entre niños, jóvenes, adultos y adultos mayores resultaron beneficiados.

24 de junio, La presidenta del DIF Cristel Val Medina, acompañó a la alcaldesa Ana Karen Val Medina en la gran inauguración de la fiesta tradicional del Día de San Juan en Elota Pueblo Señorial, donde los asistentes pudieron deleitar de una muestra gastronómica con antojitos que puedes encontrar en Elota.

25 de junio, La presidenta del sistema DIF Cristel Val Medina, acompañó a la alcaldesa Ana Karen Val Medina en la presentación a la ciudadanía del Plan de Desarrollo Municipal 2022-2024.

30 de junio, Las psicólogas del Sistema DIF Elota, impartieron un curso para residentes del Hospital General en el auditorio del mismo, el cual trató sobre la integridad como práctica del conjunto de valores (respeto, responsabilidad, honestidad, lealtad, comunicación, etc.) en el trabajo.

Área de Comunicación

Directora: Juritzi Alejandra Valdez Favela

Auxiliar: Gerardo Gómez Corrales